
菏泽淮河路集贸市场规划占地40亩，即将投入使用

咱咱们们的的淮淮河河路路可可以以松松口口气气啦啦

本报东明11月21日讯 (记者
李贺 通讯员 柳波) 近日，

国网东明县供电公司集中开设
“安全大讲堂”， 由各单位技术
骨干带头讲课，向各单位安全员
讲授安全知识和安全案例。

为提高全员安全生产意识，
该公司定期开设“安全大讲堂”。
由各单位技术骨干带头讲课，每
周一次，全员轮流学习，全员覆
盖，参学率100%。采用演示、观摩
等方式，吸引人、效果好，方式灵
活，设立互动平台，每周编发一期

“安全大讲堂”简报。

开设
“安全大讲堂”

本报菏泽11月21日讯 (记
者 张建丽) “我们快要搬
到大市场里去了，再不用在路
边受风吹雨淋！”在岳程辖区内
光明路以东淮河路商贩的聚集
地，一位卖蔬菜的大妈高兴地
指着基本完工的集贸市场说。
据了解，淮河路集贸市场各项
基础工程基本完工，已具备入
驻经营条件，不日将投入使用。

汽车喇叭声、摊主叫卖声，

拥挤的人群，忙碌的交易……
这些景象，家住淮河路附近的
王女士再熟悉不过了，“越是早
上上班的点，越堵得厉害，都不
敢开车出门！”岳程办事处的工
作人员表示，随着淮河路集贸
市场升级改造的完成，顺畅的
交通、规范的经营将取代原来
的拥阻和无序。

据了解，为更好地推进集
贸市场建设，岳程办事处专门

成立了集贸市场搬迁建设领导
小组，由办事处党委副书记、主
任孔鲁民任组长，并下设了办
公室和督查组，负责督促、调度
市场搬迁进展。5月16日，上海
路以东、黄河路以南重建改造
的辛集集贸市场已正式开业，
即将投入使用的淮河路集贸市
场，位于光明路以东，淮河东路
以南。俩市场启用，将有效改善
淮河路、黄河路两侧环境和交

通面貌。
工作人员称，市场规划占

地40亩，建有高标准钢结构大
棚3个，总面积6000平方米，加
上4000平方米的门市房，可容
纳700余家商户入驻经营，开展
百货、副食等经营活动。市场建
成投入使用后，闫庄、程海两个
集贸市场及电厂夜市都将迁入
该市场内，成为辖区内规模最
大、档次最高的一处集贸市场。
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今日菏泽

身边

本报菏泽11月21日讯 (记
者 李贺 ) 现在正是棉花收
购高峰期，棉花企业也敞开了
收棉。为了保证资金供应，让农
民拿到卖棉钱，菏泽市农发行
已经累计对5家企业发放棉花
收购贷款1 . 82亿元。

20日上午，在巨野县恒和
棉业有限公司，售棉三轮车排

起长队。家住巨野陶庙镇的棉
花收购经纪人张广银是其中之
一，“今年我收了30多车，都是
来这家企业卖。因为相比小的
棉花收购点，这里资金更有保
障，卖完棉花能立马领到钱。”
张广银数着刚卖的棉花钱笑着
说。

“农发行已经给我们划拨

了7500万元的资金用于棉花收
储，保证了我们能够让老百姓
卖完棉花就能领到钱。”恒和棉
业有限公司收购经理蔡明军
说。

农发行巨野支行行长郭茂
海告诉记者，从6月份他们就
到田间地头做资源调查，然
后对棉花收储企业进行资格

认定。9月11日，菏泽9家企业
在媒体公示了贷款资格。9月
1 7日，顺利发放了全省第一
笔棉花贷款200万，真正做到
了“钱等棉”。截至11月18日，
累计向 5家企业发放棉花收
购贷款1 . 82亿元，支持企业收
购皮棉 1 6万担，较好地发挥
了政策支农的作用。

农发行已发放棉花贷款1 . 82亿，做到“钱等棉”

菏菏泽泽棉棉企企收收棉棉不不差差钱钱

趣味运动会
点热乡村

“比赛马上开始啦，选手们快排好
队，大奖多多啊。”21日10时许，单县黄岗
镇段阁村小学运动场上热闹非凡，由省
工商局第二批“第一书记”工作组与安利
(中国)日用品有限公司菏泽分公司共同
举办的首届“聚民心·树新风”趣味运动
会，在村民们的欢呼声中拉开了帷幕。共
设定了点投篮、跳绳、踢毽子、呼啦圈4个
喜闻乐见的比赛项目，兼顾了趣味性与
竞赛性。

经过两个多小时激烈角逐，本次比
赛共产生10个一等奖、40个二等奖、80个
三等奖。拿到奖品的群众喜上眉梢，表示
以后会积极参加村举办的各类活动。本
报记者 董梦婕 摄影报道

新兵授衔

21日上午，武警菏泽支队举
行2013年度秋季入伍新兵授衔宣
誓大会，标志着新兵正式成为一
名光荣的武警战士。数百名新兵
进行了入伍宣誓，支队长从珍惜
荣誉、严格管理、刻苦训练等三方
面向新兵们提出了希望和要求。

本报记者 张建丽 摄影报道
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